



MINISTERE
DE LA SANTE,
en charge de la prévention

P O L Y N E S I E F R A N Ç A I S E

N° 2 2 6 4 / MSP

Le Ministre
Président du conseil d'administration
du Centre hospitalier de la Polynésie française

Papeete, le

1 6 DEC. 2020

à

**Mesdames et Messieurs les membres du conseil d'administration
du Centre hospitalier de la Polynésie française**

Objet : Nom donné au Centre hospitalier de la Polynésie française

Mesdames, Messieurs,

Le conseil des ministres a souhaité donner le nom de Jacques Chirac au Centre hospitalier de Polynésie française, ainsi qu'il avait été acté de le nommer à l'origine lors de sa construction. La famille du Président Jacques Chirac consultée a donné un avis favorable se disant honorée de cette proposition.

Dans le même temps la place Jacques Chirac actuelle a été rebaptisée « Tahua Tumarama ».

Je vous remercie pour votre disponibilité et votre participation aux conseils d'administration et vous souhaite mes meilleurs vœux pour la nouvelle année 2021.

Veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de ma parfaite considération.



Jacques RAYNAL